http://www.bergedorfer-

zeitung.de/printarchiv/reinbek/article104925/In_Wentorf_waren_nicht_nur_Musiker_auf_Hoehenflug.html

FRÜHLINGSFEST

In Wentorf waren nicht nur Musiker auf Höhenflug

Montag, 18. April 2011 04:00

Wentorf (sho). Wenn eine ganze Gemeinde auf den Beinen ist, Oldtimer das Ortsbild prägen und es nach Bratwurst und Crêpes riecht, dann ist es wieder soweit - in Wentorf ist der Frühling ausgebrochen.

Und das wird traditionell mit einem verkaufsoffenen Sonntag gefeiert. Die Bummelmeile reicht vom Möbelpark Sachsenwald über Auto Vorbeck bis hin zum Casinopark und der Hauptstraße. Viel Strecke und viel zu gucken für Tausende Besucher: Pflanzen, Gartenmöbel, Infostände von Fachfirmen rund um die Themen Haus und Garten, offene Geschäfte am Casinopark, Attraktionen für Kinder - es war für jeden etwas dabei.

Von oben hat sich Wolfgang Bluhm das Getümmel am Boden angeschaut. Der Rahlstedter war einer der glücklichen Gewinner, die am Stand des Wentorfer Umzugsunternehmers Günter Heiser einen Rundflug mit dem Hubschrauber gewonnen hatten. Zusammen mit Heiser hatte der Möbelpark Sachsenwald Mutige mit Losglück in die Luft gehen lassen. Binnen zehn Minuten flog Pilot David Liess (27) immer sieben Passagiere mit 230 km/h bis zur Fischtreppe bei Geesthacht, und zurück über Wohltorf, Aumühle nach Wentorf. "Das schaukelt nur ganz leicht, wie eine Barkasse im Hafen", weiß der selbstständige Sanitärinstallateur nach der Tour.

In luftige Höhe zog es auch die BIB Jazzband, die mit Saxofon, Bass und guter Laune eine Runde im 80 Jahre alten Kettenkarussell von Burkhard Mantau drehte. Wenig später standen die Musiker schon wieder mit Oldtime-Jazz und Dixiland-Klängen auf der Bühne vor dem Möbelpark Sachsenwald. Seit 15 Jahren sind sie dabei. Dass die Bierbänke bei ihrem Frühschoppen schon um 11 Uhr ausgebucht sind, wundert die Bandmitglieder nicht. "Zu der Musik, die wir machen, haben unsere Zuhörer schon in der Tanzstunde getanzt", sagt Bassist Reinhard Sauer, der nicht nur Musiker und Lehrer ist, sondern auch Eisenplastiken in Wotersen ausstellt. Dass die Band mit der Fahrt im Kettenkarussell auch Schwindelfreiheit bewies - Ehrensache.

Bodenhaftung mit royalem Flair zeigte Christian Winkler. Der Hamburger fuhr mit einem 32 Jahre alten Rolls Royce in "Moorland Grün" vor dem Autohaus Vorbeck vor. Ein Oldtimer, mit dem selbst der englische Prinz William und seine Braut Kate zur Hochzeit gefahren werden könnten. Noch stilvoller wäre jedoch der weiße Englische Daimler DS 420, den der 54-Jährige derzeit restaurieren lässt. Der Siebensitzer ist 5,80 Meter lang, eine Glasscheibe trennt den Chauffeur von seinen Gästen. Winkler, Vater von vier Kindern, hat sein Hobby zum Beruf gemacht und vermietet im "Oldtimer Paradies" schmucke Fahrzeuge mit Geschichte. "Der Daimler kommt sogar aus dem Umfeld der königlichen Familie", sagt er stolz und sehr geheimnisvoll.

Das könnte Sie auch interessieren



Der alte Mann und der Ball

Curslack. Der 39-jährige Stürmer des Fußball-Oberligisten SV Curslack-Neuengamme ist wieder in... mehr



Jetzt 5 € Gutschein sichern! Europa Apotheek Venlo

Sicher sparen mit jedem Rezept. Bis zu 15 € pro Medikament und bis zu 50 % bei freiverkäuflichen... mehr

O ANZEIGE



Polizei zerschlägt Diebesbande

Geesthacht. Kommissar Zufall hat der Polizei in Geesthacht geholfen, einer offenbar gut... mehr